



**Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen
Mainz-Drais**

Ortsverwaltung Mainz-Drais
Daniel-Brendel-Str. 11
55127 Mainz

Antrag

11.03.2014

Keine Einschränkungen bei Busverbindungen

Der Ortsbeirat hat sich in der Vergangenheit wiederholt für die Beibehaltung der bestehenden Busverbindungen im Stadtteil ausgesprochen. Hintergrund sind mögliche Änderungen durch den Bau der Mainzelbahn. Die Mainzelbahn wird vom Ortsbeirat begrüßt, jedoch stehen Befürchtungen im Raum, dass einzelne Busverbindungen für die Draiser Bürgerinnen und Bürger entfallen könnten. Am 11.02.2014 hatte in der Allgemeinen Zeitung der MVG-Planer Johannes Köck zu diesem Thema folgende Äußerungen getroffen: „... Zwar sei es korrekt, dass die von Drais kommende Buslinie 54 nicht mehr als Verbindung zwischen dem Nord- und Südteil des Lerchenbergs dienen werde, da diese Linie künftig am Bürgerhaus vorbei weiter in Richtung Ober-Olm und Klein-Winternheim fahren werde. Dafür plane die MVG eine neue Line, die von Finthen über Drais zum Lerchenberg und dort bis zum Einkaufszentrum fahren soll.“ (AZ, 11.2.14)

Dies würde eine Neuordnung der Busverbindungen von und nach Drais bedeuten. Zudem ist unklar, inwieweit sich Verbindungen der Linie 55 dadurch verändern.

Der Ortsbeirat bittet daher die Verwaltung/MVG:

1. Die Anzahl der Fahrten in Richtung Innenstadt, Lerchenberg und Finthen beizubehalten und ggf. auszubauen – insbesondere wenn es zu einer Neuordnung der Verbindungen kommen sollte.
2. Die bereits bestehenden Planungen im Ortsbeirat vorzustellen.
3. Den Ortsbeirat in die Planungen einzubeziehen.

gez. Milan Sell
(Fraktionssprecher)